

San Felipe de Alajuelita

Antiguo potrero y basurero ahora es parque recreativo y de convivencia comunitaria

- Parque “Corina Rodríguez 1986” ahora es de los vecinos y de la Municipalidad. Las autoridades de vivienda lo entregaron luego de una inversión de ₡956,3 millones del programa Bono Comunal
- 15.000 habitantes de San Felipe de Alajuelita disfrutaron de un anfiteatro, cancha multiusos, una plazoleta, mobiliario para ejercicios, áreas de juegos infantiles, parque para patinetas, áreas verdes y sendas peatonales.

San José, 18 de noviembre 2022

Eduardo Vargas, presidente de la Asociación de Desarrollo de la Urbanización Corina Rodríguez, ubicada en San Felipe de Alajuelita, contempla la transformación que hoy experimenta la comunidad y narra cómo por años, sus habitantes trabajaron para cambiar y embellecer el rostro de su entorno.

Como don Eduardo, 15.000 habitantes más de esta zona del cantón de Alajuelita, gozan hoy de los beneficios de haber transformado su hábitat a través de la recuperación y mejoramiento del espacio público: plazas, jardines, sendas peatonales, e instalaciones culturales; todo integrado con sus viviendas.

Se trata del proyecto de Bono Comunal “Parque Corina Rodríguez 1986”, una obra desarrollada de forma conjunta por las instituciones del Sector Vivienda y Ordenamiento Territorial: El BANHVI aprobó un financiamiento de ₡956.3 millones, el INVU fue la encargada de supervisar las obras y las inversiones; mientras que el Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos (MIVAH) coordinó el programa.

“Estos espacios son de suma importancia para el desarrollo de las personas que viven en la comunidad, la renovación urbana es uno de los objetivos de esta administración, donde podamos invertir en el mejoramiento de los espacios ya existentes. Hoy gracias al Programa de Bono Comunal, las personas disfrutaron de este espacio público inclusivo que fomenta el sentido de comunidad apelando a la recreación, al deporte y a la cultura”, señaló el primer vicepresidente de la República, Stephan Brunner Neibig.

“El parque es fruto del esfuerzo, dedicación y mucha perseverancia de los integrantes de la Asociación de Desarrollo de Corina Rodríguez”, afirma su presidente Eduardo Vargas, quien también cuenta que el proyecto permitió recuperar el área de un antiguo basurero y un potrero en desuso, perteneciente a la Municipalidad, para transformarlo en un lugar único en la comunidad donde hoy es posible practicar deportes, hacer caminatas recreativas, llevar a los niños a jugar y disfrutar de actividades culturales y sociales.

El parque cuenta con una plazoleta, un anfiteatro (para actividades culturales y comunales), cancha multiusos y de fútbol 8, con vestidores y graderías, mobiliario para ejercicios, áreas de juegos infantiles, parque para patinetas, áreas verdes y sendas peatonales.

Para más información puede comunicarse con Tatiana Mora
Encargada de Comunicación, Promoción y Prensa:
2211 0262 – 8843 9230 o bien al correo electrónico tmora@invu.go.cr



La inauguración y entrega de las instalaciones a los vecinos de San Felipe de Alajuelita estuvo presidida por la presidenta ejecutiva del INVU con rango de ministra de Vivienda y Asentamientos Humanos, Jessica Martínez Porras, quien durante el acto destacó que esta es una oportunidad para que las comunidades mejoren los entornos en los que están conviviendo y utilicen los espacios públicos asociados a los desarrollos.

“Este proyecto que estamos hoy inaugurando es emblemático ya que fue construido, formulado y coordinado en su totalidad por el INVU, MIVAH y BANHVI. Representa un hito en el desarrollo de espacio público en comunidades en zonas metropolitanas”, afirmó la jerarca.

En la actividad estuvieron presentes representantes gubernamentales de diferentes instituciones y ministerios, el gobierno local, Movimiento Scout, deportistas del cantón, agrupaciones comunales y de la policía municipal.

“Es extraordinario, es un sentimiento de felicidad, porque se ve materializado un proyecto que ha costado mucho y que será de gran impacto para la comunidad de la Corina Rodríguez, pero también para el disfrute de todos los habitantes del cantón de Alajuelita. Les solicitamos a la comunidad que se apropien del espacio público, no solo disfrutándolo, sino también cuidando cada una de las infraestructuras que están contempladas en este complejo deportivo.” Indicó Modesto Alpízar alcalde de la Municipalidad de Alajuelita.

El “Parque Corina Rodríguez 1986” está construido en un terreno de 7.131 metros cuadrados, propiedad de la Municipalidad de Alajuelita. Las obras constructivas estuvieron a cargo del Consorcio Reyco-Nagel-MCA.

Luego de la entrega de las obras a la Municipalidad, esta tendrá la responsabilidad de su cuidado y mantenimiento a los diferentes espacios, por cinco años, para lo cual debe presupuestar los recursos económicos y humanos necesarios. Pasado el plazo, la Asociación de Desarrollo asumirá la responsabilidad de cuidado y mantenimiento.

El Bono Comunal es un instrumento financiero del Estado que tiene como objetivo contribuir a mejorar y dignificar la calidad de vida de la población, por medio de la dotación y mejora de la infraestructura urbana, así como regenerar los espacios públicos de estas comunidades y propiciar su integración a la ciudad formal.

Unidad de Comunicaciones BANHVI

F-UCO-BP-033-2022 – Inauguración Corina Rodríguez

18 de noviembre, 2022

Para más información puede comunicarse con Tatiana Mora
Encargada de Comunicación, Promoción y Prensa:
2211 0262 – 8843 9230 o bien al correo electrónico tmora@invu.go.cr

